
 
 

Protokollauszug 
aus der 

6. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Eiche  
vom 19.12.2019 

 
öffentlich 
Top 5 Informationen des Ortsvorstehers 

 
 

 
Herr Pahnhenricht informiert: 
 

1. Zum Beschluss für die Anschaffung einer Geschwindigkeitsanzeige in der Kaiser Fried-
rich-Straße liegt nunmehr eine Stellungnahme der Verwaltung vor. Diese kündigt ihre Un-
terstützung bei der Beschaffung und Auswahl geeigneter Standorte an. 

2. In dem Termin des Oberbürgermeisters mit den Ortsvorstehern wurde angekündigt, dass 
die Entschädigungssatzung geändert wird in Bezug auf die Höhe des Sitzungsgeldes für 
Mitglieder von Ortsbeiräten von 40,00 € auf 60,00 €. 

 
Herr Jäkel fragt zur Stützmauer Am alten Mörtelwerk nach, ob diese so stehen bleibe. Herr Koch 
ergänzt, dass diese Mauer nur als Provisorium gedacht gewesen sei und abstützen sollte. Diese 
Funktion werde aber nicht erfüllt. Herr Pahnhenrich liegen dazu keine Informationen aus der Ver-
waltung vor. Er schlägt daher vor, das Thema im neuen Jahr aufzugreifen. 
 
Herr Glapski bittet um Informationen zur Postfiliale in Eiche. Herr Pahnhenrich wird seine Fragen 
an die Verwaltung weiterleiten. 
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